

Sujet : [INTERNET] méthaniseur chaumont-choignes

De : gerboud.claude@neuf.fr

Date : 30/03/2024 15:38

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

bonjour

Mettre en culture des hectares de céréales pour alimenter en substrat un méthaniseur industriel est une aberration écologique à l'heure où les ressources en eau s'épuisent face aux activités humaines et au changement climatique induit.

Je suis contre l'implantation d'un méthaniseur XXL Chaumont-Choignes qui exercera également une prédation sur les espaces naturels avec une pollution inévitable de l'air et du sol.

Dr Claude Gerboud